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～修学旅行準備委員会スタート～

中学校で最後で最大の泊をともなう行事「修学旅行」の準備委員会が９日よ

りスタートしました。構成メンバーは下記の表の通りです。

花嶋 裕斗 内海 文花１組
は な じ ま ゆ う と う つ み あ や か

長嶋 幸一郎 佐々木 香奈２組
な が し ま こ う い ち ろ う さ さ き か な

○一ノ瀬 拓也 森田 雅３組
い ち の せ た く や も り た み や び

☆河合 亮 山田 杏菜４組
か わ い り ょ う や ま だ あ ん な

※ ☆マーク委員長，○マーク副委員長

準備委員会では，３日間の行程，見学先の紹介，体験学習の紹介などを中心に進めて

いきます。生徒の皆さんにより分かりやすく，また見やすく紹介するためそれぞれの部

に分かれ，一生懸命取り組んでいるところです。３月に入りそれぞれの紹介物が各教室

に掲示されることと思いますので，大いに期待して待っていて下さい。

～ウランヌ・長濱・カーネルおじさんのつぶやき～

○最近，皆の行動に不安をいだく…

・度の過ぎた，ちょっかいの掛け合い

・廊下や教室で走り回る

・遊び半分から，結果として公共物が壊される

２年生も後１月と半分じゃ。気持ちを引き締めて各々が自覚

を持つ事じゃ！

○逆に良くなったことも…

・提出物などへの取り組みと提出状況

・学習へ対する意識の変化

３年生を控え，進路への関心が高まってきている証拠だと思

われ，何よりである！目標を持ち，前に進む事じゃ


